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第 117 回連絡協議会／合同協議会 議事録 
（豊洲５丁目連絡協議会・豊洲五丁目地区開発協議会） 

承 認 確 認 起 票 

 06/16 

小 山 

06/10 

池 田 日 時 平成 29 年 6 月 10 日（土曜日）10：00～11：30 

於：オーベルグランディオベイフロント 2F 会議室 

出 席 ※敬称略 

＜東雲水門工事＞ 

 東洋建設(株)：西、港湾局：指田 

＜豊洲５丁目連絡協議会＞ 

 メトロ１：上倉理事長、細見副理事長 

メトロ２：加藤副理事長 

グランアルト豊洲：比舗理事長 

都営：大坂会長 

シエル：小野 

オーベル：寺川専務理事 

＜傍聴＞ 

 吉開(パークホームズ) 

＜役員＞ 

石井会計、池田 ※小山会長所用で欠席 

（計 12 名） 

記録 池田（小山校正手配） 

※本議事録は関係の皆様の校正を

頂いております。 

議 題 1 地域開発関係、 

2 地域活動関係 

3 (仮称)豊洲五丁目自治会設立準備委員会 

資 料 平成 27 年度東雲水門(改良)耐震補強工事 5・6・7 月工程表 

 

議題１， 地域開発関係、他 

（１） 平成 27 年度東雲水門(改良)耐震補強工事、5・6・7 月工程表の説明（東洋建設(株)） 

→小山会長からの伝言としてオーベル理事会さんとの話し合いは 

① 港湾局、業者側の困っている現状をストレートにお話しすること。 

② 決めつけたスケジュール・物言いはしなく、よく話し合ってほしい。 

と港湾局と電話でお願いしたはずが、オーベルさんに冒頭から夏の期間も石材を切る等、騒

音工事を続行するスケジュールを提示した。何故ですか? 

 

→港湾局:大変申し訳ありませんお詫びいたします。オーベルさんの次回理事会までに夏期間

の騒音工事を停止する方向で作業工程の見直しを検討しています。改善案がまとまり次第、

オーベルさんと協議会へ説明します。 

 

→本日のスケジュールでは電気工事が 7 月上旬に線引きしてあるが、これは騒音工事でない

ため双方で確認済み。 

 

→オーベル：６／８のオーベル理事会でもお伝えしてありますが、石の切断作業は７．８．

９月に行わないで下さい。何年も前から夏場に音の出る工事はしないと港湾局との約束に

なっています。オーベルも歩み寄れる部分は歩み寄り、７月の電気工事は我慢することとし

ました。 
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（２） 電線共同溝設置に伴う自歩道整備工事説明 

→今回説明なし、6/14 対策打合せで協議会に来訪予定。次回説明予定。 

 

（３） うるおいの木かげ道 横断歩道安全対策塗装について 

→基本的には都営さんとメトロ 1 さんで決めることを了解。双方とも写真提示案のカラー塗

装とポールを立てることを希望。→小山会長に伝える。 

 

議題２， 地域関係 

（１） 船カフェ 6/30-7/2 ５丁目企画の具体的計画 

 実施日：7／1（土）、2(日)2 日間 現場時間 10 時～16 時  

 会場は芝浦工大ポンツーン付近 

 今回、優待乗船は難しい。(業者の変更により) 

 出し物：フランクフルト、 

 仕入れ：商友会で調達(フランクフルト、舟皿、ケチャップ、マスタード等) 

 一般募集と締切：6/12 募集チラシ配信、締切は 6/23 各マンションで纏める。 

 添え物は取り止め、フランクフルトを一度茹でるので鍋が必要 →検討 

 

議題３， 第１回（仮称）豊洲五丁目自治会 設立準備委員会 

別紙、小山会長(案) 議案書にて概略説明した。 

     

（１） 自治会、連協名の併用で運用に問題ないか？ 

（２） 正会員、賛助会員、個人会員の会費額 

（３） 会員の定義と決議権 

（４） 役員構成と選出方法等 

（５） シエルＵＲ対策 

→上記 5 項目は本日初回なのと説明が不十分な点もあり、次回から皆さんと検討を 

推進することとした。 

（６） スケジュール 

→グランさんの総会日程(10 月)を目標に現在の五連協の規約をベースに諸規約を作成する。 

（７） 各マンションの自治会同意承認について 

→メトロ１、メトロ２共に５月の総会（メトロ１は総会後の同意署名）で７０％以上の同意承

認を得たことが報告された。 

 

議題４， 活動報告 

06/01 都営都立墨東特別支援学校小滝副校長来
訪 

06/08 清水建設 研究所 防災見学会 

06/03 西小学校運動会   

次回開催：7 月８日（土）１０：００～   於：メトロ２ ２F 集会室   

            以上 


